

# Jara apuesta por reunión con Landerretche: “Voy a ver si es posible que podamos conversar”

■ La candidata de Unidad por Chile se reunió este lunes con el economista surcoreano Ha-Joon Chang.

POR C. LEÓN Y C. VERGARA

Con calma y abierta al diálogo se mostró este lunes la candidata de Unidad por Chile, Jeannette Jara, luego de ser consultada respecto a las declaraciones de Óscar Landerretche, economista y académico de la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad de Chile, quien planteó el pasado fin de semana que anulará en la elección presidencial de noviembre.

“En primera vuelta uno tiene que expresar lo que verdaderamente cree y, por lo tanto, voy a anular”, dijo a La Tercera el pasado domingo, desencadenando una serie de críticas desde diversos rostros cercanos a Jara, entre ellos el presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, quien en entrevista con radio Nuevo Mundo dijo que “hay

que dejar que los perros ladren, es señal de que avanzamos”.

Sin embargo, en un tono más dialogante y tras sostener una reunión con la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Jara declinó entrar en conflicto al respecto.

Tomando distancia de dichas declaraciones, Jara sinceró que pese a todo “me interesa mucho la opinión de Óscar Landerretche, porque si bien en la primaria se armó toda una polémica, yo ahora represento a la centroizquierda del país, y en ese contexto creo que sí se pueden dar espacios para dialogar y entenderse, va a ser muy positivo”.

En esa línea, la carta presidencial insistió en que Landerretche tiene ideas que le parecen interesantes. “Me gusta mucho algunas ideas innovadoras que tiene en torno al modelo económico del país y



Jara y el economista surcoreano Ha-Joon Chang.

lo que necesitamos para salir de este estancamiento que llevamos repitiendo todos diez años, pero que no logra romperse, y creo que Landerretche puede hacer un gran

aporte en eso”.

Así, Jara insistió en que “voy a ver si es posible que podamos conversar los próximos días y a lo mejor me puede escuchar. Yo sé que cada

uno va a tomar la posición que le parezca más adecuada, pero a mí me interesa tratar de que entre todos sumemos más en vez de estarnos excluyendo”.

## Reunión con Ha-Joon Chang

Antes de trasladarse a la sede de la SNA, Jara sostuvo este lunes un encuentro con el economista de Corea del Sur, Ha-Joon Chang, especialista en economía del desarrollo y profesor en la Universidad de Cambridge. Un nombre que ha influido directamente en los proyectos del Frente Amplio.

En la cita, que inició cerca de las 9.30 horas en el Instituto de Estudios Internacionales de la Universidad de Chile, hablaron acerca de los desafíos del progresismo, y respecto a la necesidad de impulsar en Chile una agenda en empleo sofisticado y de calidad.

No fue lo único. La necesidad de fortalecer la matriz exportadora, de la mano de una fuerte cadena de valor en la que el Estado opere como facilitador para escalar fue otro tópico.

En la reunión también habría participado el exsubsecretario de Relaciones Económicas Internacionales, José Miguel Ahumada, quien fue alumno Ha-Joon Chang.

Tras la cita, el economista le obsequió a Jara una copia de su libro Economía Comestible, con una dedicatoria: “Para Jeannette, con gran afecto. Ha-Joon”.